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联合出版

第十一届上海民建浦江论坛在闵行举行
民建中央主席郝明金出席

5月19日，由民建上海市委和
闵行区人民政府联合举办的第十一
届“上海民建浦江论坛”在闵行区
紫竹科学园区举行。本次论坛以
“科技创新 推动先进制造业和现
代服务业融合发展”为主题。民建
中央主席郝明金出席并作主旨演
讲。民建中央副主席、上海市政协副
主席、民建上海市委主委周汉民出
席论坛。中共闵行区委书记朱芝松
出席并致辞。
郝明金指出：党中央国务院对

促进先进制造业和现代服务业融合
发展高度重视。上海作为长三角区
域的核心城市，在推动先进制造业
和现代服务业融合发展方面先行先
试，取得了显著成效，为全国推进
“两业”融合发展提供了经验借鉴。

在新时代，上海要抓住继续推进
“两业”融合发展的良好契机，推动
互联网、大数据、人工智能与制造业
的深度融合，培育引领全球的高端
制造业集群。要发挥上海龙头带动
的核心作用和区域中心城市的辐射
带动作用，着力打造以上海为中心、
长三角一体化发展的智能制造创新
中心和产业中心。
郝明金强调：制造业是立国之

本、强国之基。目前，我国制造业规
模居世界第一，但与发达国家相比，
制造业大而不强，优秀企业数量不
够多，关键核心技术受制于人，自主
创新能力、资源利用效率等方面亟
需提升。对此，他就制造业高质量发
展提出四点建议：一是要促进先进
制造业和现代服务业深度融合。二

是要支持中小企业高质量发展。三
是要实施创新驱动促进制造业转型
升级。四是要营造制造业高质量发
展的营商环境。
中共闵行区委书记朱芝松在致

辞中代表中共闵行区委、区人大、区
政府、区政协对论坛的召开表示热
烈的祝贺，并表示闵行将积极吸纳
本届论坛的成果，加大对先进制造
业和现代服务业创新发展的支持力
度，在服务长三角一体化高质量发
展的过程中，打造先进制造业和现
代服务业共融共生的协同发展格
局。
论坛上，民建上海市委副主委

杨成长发布了“长三角一体化高质
量发展”课题研究成果，对推动长
三角一体化高质量发展的三大核心

抓手进行了阐述，并从五个方面对
加快推进长三角示范区建设、加快
推进长三角协同创新体系、金融、交

通、公共服务、食品监管、水环境、专
门法院、政务数据平台一体化建设
等九项建议进行了解读。

为帮助全区统战理论中标课
题负责人、基层统战团体负责人深
刻了解和把握习近平总书记关于
加强和改进统一战线工作的重要
思想以及考察上海重要讲话精神，
正确认识统一战线面临的新形势、
新任务，全面提升能力素质，5 月
20 日 -21 日，闵行区委统战部、区
社会主义学院、区统战理论研究会
联合举办统战理论中标课题负责
人和基层统战团体负责人学习班，
80余人参加了学习。
学习班为期两天，时间紧凑、

课程内容丰富。区委统战部副部
长、区社会主义学院院长巫岭作了
开班动员。上海市社会主义学院副
院长马俊生受邀作学习《习近平总
书记关于加强和改进统一战线工
作的重要思想》主题报告。大家还

聆听了由市委党校教授鞠立新所
作的“长三角更高质量协同一体化
发展国家战略”报告会。

学习班还安排了学员们赴广
富林文化遗址、G60 上海松江科创
走廊开展现场教学。

5月 30 日，受中共上海市
委委托，全国政协常委、教科
卫体委员会副主任、农工党中
央副主席、农工党上海市委主
委、上海市人大常委会副主任
蔡威率领专项民主监督小组
来闵行就促进民营经济健康
发展有关情况开展专项民主
监督。
在闵行区委副书记、区长

倪耀明，区委常委、统战部部
长李红珍的陪同下，专项民主
监督小组先后调研了上海荣
盛生物药业有限公司和上海
东富龙科技股份有限公司两
家民营企业。
随后，农工党上海市委专

项民主监督小组在闵行区机
关会议中心召开调研座谈会。
会上，区经委主任林艺从基本
经济发展情况、民营经济发展
工作推进情况、政策贯彻落实
情况和保障措施等四个方面
汇报了闵行区关于促进民营

经济健康发展的相关情况。
听取汇报后，专项民主监

督小组的专家学者与闵行区
参加座谈人员围绕企业融资、
产业链培育、行政审批以及运
营成本等方面就促进民营经
济健康发展进行互动交流。
蔡威充分肯定了闵行区

在促进民营经济健康发展中
取得的成效，指出大家反馈的
问题有共性的，也有个性的，
下一步将在调研报告中进行
全面梳理和深入分析，准确反
映企业诉求，切实帮助民营企
业解决发展过程中遇到的实
际问题。
倪耀明表示将持续为民

营经济发展提供大力支持和
服务，科学看待并下大力气解
决民营企业发展中遇到的各
方面问题，以更优的营商环
境、更精准的政策支持，引导
民营企业加强合作，努力实现
闵行区更高质量发展！

5月 30 日，闵行区少数民族联
合会第七届会员大会在春申文化
广场隆重召开，来自全区 137 位少
数民族代表参加会议。上海市少数
民族联合会会长沈炜，闵行区委常
委、统战部部长李红珍，区委统战
部副部长、区民宗办主任张苏华，
上海市少数民族联合会副会长兼
秘书长徐涛，闵行区民宗办副主任
袁佩琴出席会议。
会议审议并通过了《上海市闵

行区少数民族联合会第六届理事
会工作报告》《上海市闵行区少数
民族联合会章程》，选举产生了区
民族联新一届领导班子，明确了今

后四年的工作目标和任务。
李红珍对新当选的第七届理

事会提出三点殷切期望：一是要统
一思想认识，提升政治站位，加强
自身建设；二是要发挥桥梁纽带作
用，汇聚多方力量，提高民族工作
影响力；三是要以新一轮民族团结
进步创建工作为契机，进一步深化
创新融合，树立特色品牌。
沈炜在讲话中对区民族联过

去四年的工作给予了充分肯定，
并对今后的工作提出四点建议：
一是要以党的十九大精神为指
引，增强做好新时期民族联工作
的责任感和使命感；二是要凝心

聚力，开创民族工作服务改革与
发展新局面；三是要积极作为，切
实维护少数民族的合法权益；四
是要提高能力，不断提升民族联
队伍的综合素质。

闵行区少数民族联合会第七届会员大会胜利召开促进民营经济健康发展
农工党上海市委来闵行开展专项民主监督

闵行区举办 2019年统战理论中标课题
负责人、基层统战团体负责人学习班


